



Les élèves de la classe de 5ème B au Collège de Rivière Salée, vous présentent leurs réalisations dans le cadre de la classe PAC, accompagnés de Mme Chêne, professeur d'histoire géographie, Mme Kihm, professeur documentaliste et Mme Pannoux, intervenante patrimoine :

« Après des recherches et une sortie en centre-ville, où nous avons pris des photos qui ont servies à illustrer nos projets, nous avons réalisé des fiches sur divers monuments de Nouméa, afin de proposer un parcours patrimonial, architectural et historique. Nos panneaux seront exposés dans la salle du CDI du collège fin novembre 2016. Mais avant cela vous pouvez consulter notre travail sur le blog wordpress *On b'Art en ville !*, <https://rshgpac.wordpress.com/>, relié à une page Thinglink *On b'Art en ville*, <https://www.thinglink.com/scene/823369106332844033>, qui permet de localiser et de s'informer sur les monuments étudiés. »

Merci d'avoir lu ces quelques lignes et de prendre le temps de regarder notre travail. A vos ordinateurs, tablettes et smartphones, tout en vous prenant aussi en ville!